
Protokoll: 

RM Schupp befürchtet, dass im Falle der Umrüstung der Straßenbeleuchtung auf LED-Technik im 

Stadtteil Karthause sich die Ausleuchtungssituation für den Straßenraum insgesamt verschlechtere 

und dies keine Verbesserung nach sich ziehe.  

Eine Aussage des EB 70 im Hinblick auf die Umrüstung der Straßenbeleuchtung auf LED-Technik ist 

der Niederschrift als Anlage beigefügt.  

Stellungnahme: 

Derzeit werden im Rahmen der energetischen Sanierung der Straßenbeleuchtung alte Lampenköpfe 

mit Quecksilberdampflampen durch energiesparende LED-Lampen ersetzt. 

Da bei der Maßnahme die vorhandenen Lampenmasten verwendet werden und die neuen 

Lampenköpfe weniger Streuwirkung aufweisen, ist eine Veränderung der Leuchtwirkung, welche 

insbesondere die Bereiche außerhalb der Straßenfläche betrifft, nicht auszuschließen. 

Bei der Umsetzung der Maßnahme wird jedoch darauf geachtet, dass möglichst keine "Dunkelfelder" 

im betreffenden Verkehrsraum entstehen. " 

 


